
 

今回は 夏休みに行われた関ジモト大学 の報告（その５）です。 
 

◇ オンラインセミナー「関ジモト大学２０２３ online」 
今年度は、昨年度に引き続きオンラインセミナーを実施しました。関市で活躍する「せき・ま

ちづくりＮＰＯぶうめらん」が主催する「関ジモト大学 online」の場をお借りして、関市内の

１２企業と各企業のＳＤＧｓに関わる取り組みについての話を聞き、生徒が意見交換を行いまし

た。 

◇ 企業紹介 

【(医)関中央病院】 

 当院は、二次救急から急性期、慢性期の疾患に対応して

おります。 

 診療にあたっては、医師や看護師、薬剤師、そして管理

栄養士、理学療法士等が協力して、一人ひとりの患者様を

見守る「チーム医療」体制をとり、たとえばＮＳＴ

（Nutrition Support Team／栄養サポートチーム）を

稼働させ、疾患の重篤化の予防に役立たせるなど、全職員

の総力を結集し、疾患の早期発見、早期社会復帰を支援し

ています。そのため、医師は当然のこと、各コメディカルスタッフも学会、研究会活動を積極的

に行い自己研鑽に励み、医療レベルの向上に努めています。その一方で、最新の医療機器を導入

し、より正確、そして迅速な診断や治療を実現させています。また、近年では病診連携も積極的

に推進。診療所との信頼関係をベースに医療の連続性を確保し、地域の医療機関とともに、地域

医療全体の充実に貢献していきたいと考えています。 

 

【HP】  https://sekichuo.jp/ 
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◇ 関ジモト大学を受けて 生徒の感想 
・命を預かる仕事をするということは本当に責任重大で大変なことだと思うけど、患者さん

からの『ありがとう』という言葉を励みに毎日頑張っている医療関係の仕事をしてみえる皆

さんが本当にかっこいいなと思いました。私は心理系のお仕事について、周りの人達を笑顔

にしたいと思っているので、今日お話を聞かせてくださったみなさんのように、一生懸命仕

事を頑張ってたくさんの人を笑顔にしたいです。 

 

・関中央病院のみなさん、医療に関わる色々なお話を聞かせてくださり、ありがとうござい
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ました。僕は父親、祖父、曾祖父と医者の医師家系です。そのため、小さい頃から医療系の

仕事に就きたいなと思っていました。今日、この講義を聞いてみて、医療の仕事といって

も、色々業種があることがわかったので、これからはどんな業種にするかを考えていきたい

です。 

 

・今日は私たちのために素晴らしい講演をしてくださりありがとうございます。私は医療に

ついて少し興味があったのですが、今日のお話を聞いてもっと医療について知りたいなと思

いました。将来の視野を広げることが出来ました。医療に携わる方たちは想像以上に大変な

お仕事をされていることが分かりました。私たちの健康を支えてくださっていると分かり、

改めて感謝したいなと思いました。ありがとうございました。 

 

・それぞれの職業でそれぞれのやりがいや気をつけていることがあるんだなと知ることがで

きました。また 1 人の患者さんについても多くの部署の方が関わって治してそのあとのケア

まで充実しているということを今回初めて知りました。私は親が医療従事者で大変だという

話やどういう仕事をしたかということを他の人より聞く機会は多くあると思うけどそこでも

聞けない他の職業の話が聞けるとても貴重な機会であったと思うので今回参加出来て良かっ

たです。ありがとうございました。 

 

・病院内でさまざまな職種の方が働いていることが知れたし、それぞれに大切な役割があっ

てどれも欠けては行けないものなんだとわかった。話を聞いていて、命に関わる仕事なので

負担も大きいけどやっぱりやりがいも大きいんだなと思った。話をしてくれた皆さんが患者

さんやその家族のためにと、言っていて誰かのために仕事をしていて素敵だなと思った。自

分も医療人を目指して、改めて努力したいなと思った。 

 

・1 人の患者さんの為に、たくさんの人たちが関わっていることが分かった。医療事務の仕

事は今までどんなことをしているのかイマイチわかっていなかったけど、患者さんだけでは

なく様々な人とやり取りをしていることがわかった。また、看護師のリアルなタイムスケジ

ュールや仕事内容を知ることができたのでよかった。どのお話もとても興味深かった。 

 

・様々な職業の仕事内容を聞いて医療現場で働く人の責任の重さを感じた。また、自分もこ

のような素晴らしい人たちのようになれるよう、これからも努力を惜しまず頑張っていきた

いと思いました。また、このような職業について知れる講座に積極でに参加していきたいと

おもいました。このような講座に参加できてよかったし、将来の選択肢の幅が広がりまし

た。 

医療現場には様々な部門があり、またそれら一つ一つが重要で大切なもので、何一つかけて

はならないものだということを改めて実感しました。それぞれ大変なことはあるがそれと同

じくらいやりがいがあることがわかりました。今回の講座を通して、医療について興味を持

つことが出来ました。また、色々な方々の医療現場に携わることになったきっかけを知り、

自分もしっかりと考えて目指すものを決めていきたいと思いました。 

 

・医療に携わる人達は 1 人の患者さんのために日々努力や知識の向上、患者さんのためによ

り良い医療を提供している事がわかりました。そんな人たちはとてもかっこよくて尊敬しま



す。なので、私も将来医療に関わる仕事をしたいという気持ちが高まりました。 また今で

きることは勉強を頑張ること情報を集める事だと思うので頑張りたいと思いました。 

 

・様々な職種の方のお話を聞いて改めて医療現場の大変さや凄さを知ることができたし、普

段何気なく利用している病院で多くの人が関わって患者さんとコミュニケーションを通じて

向き合っていることが分かって医療への関心が高まってよかった。今日聞いたお話を将来の

自分の進路や職業選択に生かして地域貢献をしていけるようにしたいです。 

 

・生死と隣り合わせで働いている方々の話を聞いていて、患者さんを第一に思って働いてい

る姿に尊敬しました。地元の病院であるから、一生懸命に働いている話を聞いてすごいと思

った。病院といってもひとくくりではなく、多様な役割を一人一人が受け持っていて連携が

すごいなと思った。だからこそだれ一人として欠けては行けない責任の強い仕事だなと感じ

た。 

 

・ほんとにたくさんの専門の方が集まってひとつの病院ができているのだと驚きました。 

ドラマとか映画を見ていても医療系はすごいなってなんか遠い存在にしていたけど、患者さ

んのために働く身近な職業なんだなって感じました。特に私は、医師の方の具体的な患者さ

んとの関わりのお話がとても興味深かったです。自分はあまり医療系に就く考えは今のとこ

ろないですが、これかは進路を決めていく中で参考にしていきたいと思いました。 

 

・たくさんの職種があることが分かったし、実際に働いている方々の話を聞いて詳しく知る

ことができました。また、一人一人がやりがいを見つけて仕事に取り組んでいられるのを聞

いて自分もそのように将来働いていきたいと思いました。今日は忙しい中時間をもらって話

をしてくれてありがとうございました。今日聞いた話を参考にして進路について考えていこ

うと思いました。 

 

・医療の現場で実際に働いている方々のお話を聞くことができてとてもうれしかったです。

病院で 1 人の患者さんに対応するのにたくさんの人が関わっていてとても驚きました。病院

に行くとき看護師さんや薬剤師さん、たくさんの役割の人が助けてくれて病気が良くなって

ると思うので感謝したいです。医療の現場で働いている人はとてもかっこいいと改めて思い

ました。 

 

・説明がとてもわかりやすくてとても興味深いものでした。いろんな職業の人が連携してい

ることを知りすごいことだと思いました。また、それぞれの職業の話を聞いて一人一人が欠

かせないことがわかり、大変だけどかっこいいなと思いました。医療のことにもともと興味

があったけれどより興味が増しました。今日はありがとうございました。 

 

・僕は今日の話をきいて、医療とひとくくりにしてもそれぞれやっていることは全くちがう

ということがわかりました。それに、ぼくがおもったよりも、もっと広い分野で活躍してい

ると思いました。例えば、栄養士は、病院だけでなく学校給食やスポーツクラブなど幅広く

活躍していると思いました。そして、今日の話をしてくれた方に共通していたのが医療は患

者を助けることではなく、患者に寄り添うということが重要ということです。 



 

・1 人の患者さんのために様々な職業の方々が関わり協力しているのだと思いました。ま

た、私たちのお礼の言葉に対してやりがいを感じてくださっているのだと知り、嬉しく思い

ました。コロナが流行っているときには通常の患者さんだけではなくコロナの患者さんにも

対応しなくてはならないと思ったので、大変だけどなくてはならない存在だと改めて実感し

ました。 

 

・多くの人のために日々頑張ってらっしゃるんだとわかった。また、たくさんの専門家がそ

れぞれの仕事に責任を持っているんだとわかり、患者さんや高齢の方を少しでも回復させて

あげようとしているのがとても見えてやりがいになっているんだろうなとわかりました。も

っといろんなことを調べて知りたいなと思いました。ありがとうございました。 

 

・今まで医療従事者というと、頭が良い人たちだ、人の命を背負っているすごい人たちだ、

という考えでいました。もちろん、今日のお話を聞いた上でも、その考えは変わっていませ

んが、本当に改めて、人のために働くことの大変さ、かっこよさを学ばせていただきまし

た。自分は文系に進んだので、将来的には関わることはないかもしれませんが、患者として

医療に関わるとき、今日のことを思い出したいと思っています。 

 

・たくさんの種類のお仕事についての話を聞けてよかったです。どのお仕事にも共通して

｢患者さんの役に立てる｣というやりがいがあるというのが素敵だと思いました。また、総合

医療の存在を今日初めて知ったけれど、疾患だけでなく患者さんやその家族、地域にも目を

向けるという考え方がいいと思いました。言語聴覚士という職業が特に気になったのでもっ

と調べたいです。ありがとうございました。 

 

・今回たくさんの人から話を聞き、とても自分のためになりました。病院にはたくさんの職

種があることは知っていましたが私の予想以上にあって驚きました。今回様々な職種のやり

がいなどを聞き、医療従事者の方たちを改めて尊敬しました。自分も社会に出て働き始めた

ら、やりがいを見つけて仕事を楽しくこなしていきたいです。 

 

・病院には今まで知らなかった職種がたくさんあることに驚きました。そして、それぞれの

職種の方が補い合って医療が行われていることを改めて実感しました。特に、疾患だけでな

く、患者を診て、家族を診て、地域社会を診ることが大切でそれがやりがいにつながってい

るという言葉が印象に残りました。また、関市のまちにサバンナをつくるという発想を聞い

てとても興味深か感じました。 

 

・医療の仕事は患者さんの体だけでなく精神面も健康にするということで、とても大変な仕

事だとわかりました。病院は看護師と医師がいて成り立っていると思っていましたが、それ

以外にも栄養士や作業療法士、言語聴覚士などほんとうにたくさんの職種が合わさって成り

立っているのだと実感しました。また、病院だけでなく、患者さんの自宅や地域まで活動を

行っているのがすごいと思いました。 


